



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr. general
19 de mayo de 2017
Español
Original: ruso

Asamblea General
Septuagésimo primer período de sesiones
Tema 31 del programa
Prevención de los conflictos armados

Consejo de Seguridad
Septuagésimo segundo año

**Carta de fecha 10 de mayo de 2017 dirigida al Secretario
General por el Encargado de Negocios Interino de la
Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las
Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitir adjunta información sobre la labor de los “Cascos Blancos” en Siria (véase el anexo).

Agradecería que tuviera a bien distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 31 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) P. Iliichev
Encargado de Negocios Interino



Carta de fecha 10 de mayo de 2017 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios Interino de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

[Original: inglés]

CENTRO EUROPEO PARA EL ESTUDIO DEL EXTREMISMO de CAMBRIDGE

Siria, seis años después: de la destrucción a la reconstrucción

CASCOS BLANCOS: REALIDAD O FICCIÓN. PRESENTACIÓN DE VANESSA BEELEY 5/4/2017

DIPOSITIVA UNO: INFOGRAFÍA

Me llamo Vanessa Beeley. Soy periodista de investigación independiente, escritora y fotógrafa y vivo en Francia. Colaboro habitualmente con diversos sitios web de medios independientes, entre ellos *21st Century Wire*, el *Instituto Ron Paul*, *Global Research* y *Mint Press*. En 2016 pasé en total tres meses en Siria, entre otros lugares, en Alepo en agosto y posteriormente en diciembre, siguiendo el paso del Ejército Árabe Sirio cuando liberaba el este de Alepo de la ocupación militante y extremista liderada por el Frente Al-Nusra.

Hace dos años empecé una investigación, que aún continúa, sobre los Cascos Blancos, esa denominada ONG humanitaria siria tan publicitada que recientemente se ha hecho famosa en Hollywood por el Oscar otorgado al documental de Netflix en el que se exhiben sus proezas en Siria. La investigación me llevó a viajar al país para seguir indagando e investigando sobre el terreno.

Quiénes son los Casos Blancos, creados en 2013, según los propios Cascos Blancos [1]

- 1: *Una ONG humanitaria neutral, imparcial y no alineada oficialmente con ninguna fuerza política o militar, que se dedica a atender a quien lo necesita, cualquiera que sea su secta o filiación política.*
- 2: Su lema es “Salvar una vida es salvar a toda la humanidad”, de modo que no son sectarios ni muestran favoritismo alguno.
- 3: No llevan armas.
- 4: Han salvado 82.000 vidas desde que empezaron a trabajar en Siria a finales de 2013 o principios de 2014.
- 5: Son sirios y se da la impresión de que los Cascos Blancos son la principal organización de búsqueda y salvamento en zonas urbanas que trabaja en Siria.

Mi exhaustiva investigación sobre la legitimidad de esas afirmaciones ha revelado algunas anomalías muy inquietantes que los medios informativos de gran difusión del Reino Unido, la Unión Europea o los Estados Unidos, con muy contadas excepciones, no han detectado o señalado. ¿Por qué? Expondré ahora mis conclusiones, pero debo recalcar que estoy lejos de ser la única que ha planteado las dudas que siguen; muchos de mis colegas de medios de comunicación independientes y ONG que promueven una solución pacífica del conflicto sirio han realizado sus propios análisis y extraído conclusiones muy similares:

1: Los Cascos Blancos reciben financiación del Ministerio de Relaciones Exteriores del Reino Unido, curiosamente a través del Fondo de Conflictos, Estabilidad y Seguridad, destinado a AYUDA NO HUMANITARIA [2].

El total de fondos comprometidos entre junio de 2013 y el final del ejercicio económico en curso (31 de marzo de 2016) asciende a 19,7 millones de libras esterlinas, según una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth [3].

A finales de septiembre de 2016, Boris Johnson prometió otros 32 millones de libras.

Los Estados Unidos han financiado a los Cascos Blancos con una suma declarada de 23 millones de dólares a través de sus redes de USAID/Chemonics, según admitió Mark Toner, del Departamento de Estado de los Estados Unidos [4].

Un examen de diversos sitios web de otros Gobiernos de la Unión Europea, desvela los datos siguientes:

Países Bajos (4,5 millones de dólares), Alemania (7,87 millones de dólares), Japón (suma no revelada del Organismo de Cooperación Internacional), Dinamarca (suma no revelada). Los Cascos Blancos también reciben equipo y suministros de diversos Estados miembros de la Unión Europea.

Esa financiación se oculta tras el título genérico de asistencia sanitaria de emergencia y socorro para la población afectada por la crisis en Siria, a través de la Dirección General de Ayuda Humanitaria y Protección Civil (ECHO) de la UE, anteriormente conocida como la Oficina de Ayuda Humanitaria de la Comunidad Europea [5].

Más recientemente, también Qatar ha confirmado que está financiando a los Cascos Blancos. Es bien sabido que Qatar respalda económicamente a muchas de las facciones extremistas que actúan en Siria.

Todos los Gobiernos que entregan fondos a los Cascos Blancos han declarado públicamente su interés por que se derroque al Presidente Al-Assad y se proceda a un “cambio de régimen” en Siria, lo que sin duda compromete su proclamada neutralidad.

2: Los Cascos Blancos se crearon en **Turquía**, *no* en Siria. Reciben la mayor parte de su entrenamiento en Turquía y Jordania, no en Siria. Los creó en marzo de 2013 un exoficial del Ejército británico, James Le Mesurier, con 300.000 dólares de financiación inicial procedente del Japón, el Reino Unido y los Estados Unidos [6].

3: Los Cascos Blancos solo actúan en zonas de Siria ocupadas por organizaciones terroristas que figuran en la lista, como el Frente Al-Nusra y el EIIL, además de diversos “rebeldes moderados” asociados, entre ellos Ahrar al-Sham y las Brigadas Nur ad-Din Zangi. Todos estos grupos y subgrupos son responsables de pogromos de depuración étnica y de atrocidades documentadas contra el pueblo sirio. Los milicianos de las Brigadas Nur ad-Din Zangi se grabaron en vídeo mientras decapitaban a un niño palestino de 12 años, Abdullah Issa, en julio de 2016. Al igual que los Cascos Blancos, la mayoría de esos grupos armados reciben financiación, entrenamiento, equipo y apoyo de los Estados Unidos y sus asociados de la Coalición, en particular los Estados del Golfo. Es un hecho que está ampliamente documentado [7].

4: Coincidiendo con la situación en Madaya (Siria), en enero de 2016, los Cascos Blancos de Idlib fueron fotografiados mientras participaban en manifestaciones con pancartas en las que pedían la quema y destrucción de las ciudades de Kafarya y Foua. Se trata de dos aldeas de Idlib sometidas a un asedio total por Ahrar al-Sham

y el Frente Al-Nusra (Al-Qaida en Siria) desde marzo de 2015 y a un asedio parcial desde 2012. El asedio condena a los habitantes a morir de hambre y los bombardeos y disparos de francotiradores a que los someten diariamente Ahrar Al-Sham y el Frente Al-Nusra han acabado con la vida de más de 1.750 civiles durante ese período.

DIPOSITIVA DOS: KAFARYA y FOUA

5: Hay pruebas fotográficas y de vídeo que muestran con claridad a los Cascos Blancos participando en operaciones del Frente Al-Nusra en las zonas ocupadas o controladas por esa organización. Existe un vídeo especialmente inculpatario grabado durante el violento y brutal ataque del Frente Al-Nusra contra la ciudad de Idlib en marzo de 2015. En ese vídeo se ve perfectamente a Cascos Blancos golpear a un civil prisionero del Frente Al-Nusra y rodearlo, entremezclados con milicianos hostiles y fuertemente armados del Frente al-Nusra [8].

6: El 5 de mayo de 2015, se grabó a los Cascos Blancos mientras “limpiaban” después de que el Frente Al-Nusra ejecutara a un prisionero civil en el norte de Aleppo. Aunque en su declaración oficial los Cascos Blancos sostienen que llegaron después de la ejecución, la rapidez con que aparecen (en el vídeo), nada más recibir el prisionero un disparo en la cabeza, es prueba evidente de que estaban en el lugar de los hechos y no hicieron nada para evitarlos [9].

DIPOSITIVA TRES: EJECUCIONES

7: Varios miembros de los Cascos Blancos han publicado vídeos de torturas y ejecuciones de prisioneros del Ejército Árabe Sirio o los han subido a sus redes sociales, acompañados de comentarios que celebraban esos hechos. A uno de ellos, **Muawiya Hassan Agha**, supuestamente lo “expulsaron” de los Cascos Blancos por participar en una de esas ejecuciones, la de dos prisioneros de guerra del Ejército Árabe Sirio en Khan Touman, en el sur de Aleppo, en mayo de 2016, lo que representa una clara violación de la ética que debe imperar en una ONG “imparcial”. Sin embargo, y pese a las diversas peticiones, los Cascos Blancos no han hecho declaración oficial alguna al respecto. Tampoco han condenado públicamente la tortura y ejecución de prisioneros de guerra, un acto que contraviene el Convenio de Ginebra. Menos de tres semanas después de su expulsión, Agha aparecía en fotos de los Cascos Blancos como uno de los fotógrafos de la organización [10].

8: El líder de los Cascos Blancos, Raed Saleh, fue deportado de los Estados Unidos desde el aeropuerto Dulles en abril de 2016. Nunca se ha dado una explicación concreta de esa decisión. Mark Toner, del Departamento de Estado de los Estados Unidos, respondió a preguntas de los medios de comunicación, pero i) admitió que se había financiado al grupo con 23 millones de dólares y ii) sugirió que Raed Saleh podía tener vínculos con extremistas. En septiembre de 2016, Raed Saleh fue autorizado a entrar en los Estados Unidos, hizo uso de la palabra en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York junto con la Misión de los Países Bajos y participó en las sesiones privadas con activistas sirios y el entonces Secretario de Estado, John Kerry, según publicó el New York Times [11].

8a: Ya que hablamos de él, Raed Saleh, líder y representante internacional de los Cascos Blancos, es un estrecho colaborador de Mustafa Al-Haj Yusef, quien dirige a los Cascos Blancos en la localidad de Jan Shaijun (Idlib). Yusef es miembro de los Cascos Blancos desde 2013 y ha sido fotografiado con Raed Saleh en Idlib. Las cuentas de Yusef en los medios sociales revelan lo que se expone a continuación [12].

DIPOSITIVA CUATRO: RAED SALEH Y YUSSEF

- Ha instado a la unidad a facciones extremistas como el Frente Al-Nusra y Ahrar al-Sham
- Ha manifestado claramente su lealtad y apoyo a Ahrar Al-Sham, responsable de las matanzas de mayo de 2016 en la aldea alauí de Al-Zahraa
- Pidió públicamente que se bombardeara a los civiles en Damasco durante las elecciones de 2014
- Defiende la medida extrema de que se ejecute a los civiles que no ayunen durante el Ramadán
- Respalda que se saqueen las viviendas de los miembros del Ejército Árabe Sirio tras su captura o su ejecución, que también exige públicamente.

Si el responsable de la Cruz Roja cometiera semejantes violaciones de las normas éticas, sin duda estaríamos pidiendo una investigación exhaustiva.

DIPOSITIVA CINCO: LA VERDADERA DEFENSA CIVIL DE SIRIA

9: Los Cascos Blancos también reciben el nombre de “Defensa Civil de Siria”. Sin embargo, ya hay una Defensa Civil de Siria. **La VERDADERA Defensa Civil de Siria se creó en el país en 1953.** Durante las cuatro semanas que pasé en Siria me reuní con equipos de la organización en Aleppo, Latakia, Tartus y Damasco. La VERDADERA Defensa Civil de Siria fue uno de los miembros fundadores de la Organización Internacional de Protección Civil (OIPC), que tiene vínculos con las Naciones Unidas, la OMS, la OCAH, la Cruz Roja y la Media Luna Roja. La VERDADERA Defensa Civil de Siria sigue abonando a la OIPC suscripciones anuales de 20.000 francos suizos (unos 20.000 dólares). La VERDADERA Defensa Civil de Siria operaba en zonas controladas tanto por el Gobierno como por las milicias armadas hasta 2016, cuando se decidió que, por su propia seguridad, debía trabajar únicamente en las zonas controladas por el Gobierno sirio, dado que los grupos armados habían atacado deliberadamente a miembros de la organización mientras realizaban misiones de salvamento en zonas ocupadas. Sin embargo, cabe señalar que la VERDADERA Defensa Civil de Siria que trabaja en zonas controladas por el Gobierno sirio atiende de hecho al 80% de la población siria que está en el país, incluidos los más de seis millones de desplazados internos que también han huido a las ciudades y pueblos controlados por el Gobierno [13].

DIPOSITIVA SEIS: MAPA

La Verdadera Defensa Civil de Siria recluta y entrena a sus equipos en la propia Siria y tiene ya 60 años de historia.

Cuando el pasado año los Cascos Blancos emprendieron una campaña concertada para conseguir el Premio Nobel de la Paz, con el apoyo casi unánime de los medios de comunicación de gran difusión del Reino Unido, el vínculo de Internet de la VERDADERA Defensa Civil de Siria en el sitio web de la OIPC reenviaba misteriosamente a la página de los Cascos Blancos. Llamé a la OIPC y hablé con su representante, quien me aseguró que se trataba de un error administrativo. Durante nuestra conversación, de la que existe un registro sonoro completo, formuló las siguientes declaraciones [14]:

- 1: Los Cascos Blancos no están reconocidos por la OIPC y no son miembros de la OIPC
- 2: Los Cascos Blancos ni siquiera son “concretamente” una organización de defensa civil
- 3: Los Cascos Blancos son la Defensa Civil “incorrecta”
- 4: La única defensa civil reconocida por la OIPC y las Naciones Unidas es la Defensa Civil de Siria “oficial”

Se han manipulado las percepciones de la opinión pública occidental para que crea que los Cascos Blancos son la única Defensa Civil de Siria, borrando de golpe a más de 4.000 trabajadores de la VERDADERA Defensa Civil de Siria.

10: En las entrevistas con la VERDADERA Defensa Civil de Siria que realicé en agosto de 2016 se me informó de que los milicianos del Frente Al-Nusra y los “rebeldes moderados” con los que están asociados, que habían invadido zonas como el este de Aleppo, Ar-Raqqa, Deir Ezzor o Idlib, habían masacrado al personal de la VERDADERA Defensa Civil de Siria y robado la mayor parte del equipo que tenían en esas zonas, incluidos camiones de bomberos y ambulancias. Muchos miembros de esos grupos armados se incorporaron después a los Cascos Blancos. Las declaraciones de la VERDADERA Defensa Civil de Siria sugieren que los Cascos Blancos están actuando como apoyo del Frente Al-Nusra, el EIIL y otras milicias fuertemente armadas a las que se describe como “rebeldes moderados” [15].

En Aleppo, en agosto de 2016, grabé en vídeo una breve entrevista con el Dr. Bassem Hayak, de la Asociación Médica de Aleppo, cuya sede está en la parte occidental de la ciudad. Hayak me contó que su familia estaba atrapada en el este de Aleppo y no había visto nunca a los Cascos Blancos, y añadió que ni siquiera los organismos de las Naciones Unidas que aún trabajaban en el este de Aleppo, como la Media Luna Roja Árabe Siria, habían visto Cascos Blancos.

Confirmé ese testimonio con las declaraciones de civiles que reuní durante la liberación del este de Aleppo, visitando cada distrito a medida que el Ejército Árabe Sirio lo volvía a tomar.

Todos los civiles con los que hablé, puede que más de 50 de todos los distritos, mostraron desconcierto cuando les pregunté si conocían a los Cascos Blancos. Cuando les pregunté si sabían de alguna defensa civil, respondían inmediatamente: “sí, sí, la defensa civil del Frente Al-Nusra”. Todas estas entrevistas sin editar se pueden consultar en mi canal de YouTube y en mis artículos. También me dijeron que los Cascos Blancos no ayudaban a los civiles, que eran un grupo de apoyo del Frente Al-Nusra, Ahrar al-Sham, Nur ad-Din Zangi, etc. Algunos comentaron que eran ladrones, que desvalijaban los cadáveres de las víctimas. Un hombre le contó a Lizzie Phelan, de RT, que habían matado a su hijita inyectándole aire en las venas. Me dijeron que en los cinco años de ocupación los civiles no habían tenido acceso a tratamiento médico. [16]

Pierre Le Corf, un joven voluntario francés, trabajador humanitario independiente en Aleppo, hizo una grabación del centro principal de los Cascos Blancos en el este de Aleppo después de que lo abandonaran en los autobuses en que se evacuó a los grupos armados, incluido el Frente Al-Nusra. Su película demuestra que el centro de los Cascos Blancos, el más importante del este de Aleppo, estaba integrado en el complejo del Frente Al-Nusra [Al-Qaida en Siria] y que estaba adornado con distintos grafitis y banderas que proclamaban la vinculación de los Cascos Blancos con los diversos grupos terroristas. También encontró documentos que demostraban que los Cascos Blancos estaban trabajando directamente para el Frente Al-Nusra y los otros grupos extremistas [17].

Ese vídeo también está en mi canal de YouTube.

DIPOSITIVA SIETE: Swedish Doctors for Human Rights

11: En múltiples ocasiones, se ha denunciado que los Cascos Blancos escenifican rescates para fotografiarlos o grabarlos en vídeo, reciclan imágenes de niños y de incidentes del conflicto en Siria para respaldar su discurso, editando vídeos que distorsionan las escenas en cuestión, y utilizando imágenes de incidentes anteriores o incluso imágenes totalmente falsas. Existen numerosos casos documentados de ello, pero quizás el más reciente y el más perturbador sea el que investigó la organización Swedish Doctors for Human Rights (SWEDHR), que analizó el informe de los Cascos Blancos sobre los supuestos ataques con cloro gaseoso en Sarmin en marzo de 2015. El vídeo de los Casos Blancos se presentó en las Naciones Unidas en otra sesión privada a instancias de la entonces Embajadora de los Estados Unidos, la Sra. Samantha Power, y arrancó lágrimas a los funcionarios de las Naciones Unidas.

El vídeo presenta los cuerpos desnudos, inertes, de tres niños que están recibiendo tratamiento tras haber inhalado supuestamente cloro gaseoso. Al más pequeño le clavan una jeringa hipodérmica en el pecho que luego mueven de manera errática y posteriormente extraen.

SWEDHR examinó el vídeo desde el punto de vista de la medicina profesional y la ética, y llegó a las alarmantes conclusiones siguientes:

- *Tras examinar el material de vídeo, el Dr. Leif Elinder consideró que las medidas aplicadas a los niños, algunos de ellos inánimes, eran inusitadas, no se ajustaban a criterios médicos, no podían salvarles la vida y eran incluso contraproducentes.*
- *El procedimiento de inyección intradérmica de adrenalina no se efectúa correctamente y provocaría la muerte del niño, en caso de que aún estuviera vivo.*
- *Al estudiar detenidamente la grabación, SWEDHR concluyó que el nivel de líquido de la jeringa no disminuía, de modo que se estaba pinchando al niño con la aguja sin motivo.*
- *Creo que incluso con ese breve vídeo se puede apreciar que el niño apenas está consciente: no vocaliza, no abre los ojos y solo gira la cabeza a un lado y abre la boca antes de dejar de respirar por completo. Da más la impresión de una depresión respiratoria que de una lesión pulmonar; el niño parece estar demasiado somnoliento para respirar. Creo que el diagnóstico más probable es una sobredosis de drogas que le ha ocasionado una disminución del nivel de consciencia y depresión respiratoria. Los opiáceos son las sustancias que más posibilidades tienen de producir esos problemas. El cloro causa un trauma agudo por inhalación, pero no ocasiona (según ninguna de las fuentes que he consultado) una disminución del nivel de consciencia: la víctima lucha por respirar hasta el final.*

Las implicaciones que se desprenden de esta conclusión de una reconocida organización de expertos médicos son terribles. ¿Utilizaron los Cascos Blancos niños muertos como atrezo propagandístico? ¿Por qué no ha divulgado esta investigación ningún medio informativo de amplia difusión? [18] [18a]

DIPOSITIVA OCHO: CADÁVERES

12: Los Cascos Blancos aparecen en vídeos en los que describen los cadáveres de los soldados del Ejército Árabe Sirio muertos como “basura”, y en un vídeo concreto se los muestra sobre una pila de cadáveres del Ejército Árabe Sirio a los que han quitado o robado las botas. Los Cascos Blancos se refieren a los cadáveres en términos peyorativos y hacen el signo de la victoria cuando el camión empieza a alejarse.

Recordando, sin duda, sus afirmaciones de neutralidad.

DIPOSITIVA NUEVE: CASCOS BLANCOS ARMADOS

13: Hay múltiples imágenes documentadas y archivadas que muestran a Cascos Blancos portando armas o posando con armas junto a diversas milicias armadas, como el Frente Al-Nusra. También hay vídeos de Idlib, de marzo de 2015, en los que se ve a Cascos Blancos festejando junto a milicianos del Frente Al-Nusra la masacre de fuerzas del Ejército Árabe Sirio y de civiles sirios durante ese ataque [19].

14: El enaltecimiento publicitario de los Cascos Blancos es el resultado de una incesante campaña multimillonaria de marketing comercial y promoción en los medios sociales, a través de una red que financian George Soros y diversas empresas de los Estados Unidos, el Reino Unido y el Oriente Medio. La red de relaciones públicas es la siguiente: Avaaz – Purpose – Campaña Siria – Cascos Blancos, y Cory Morningstar y Rick Sterling la describen pormenorizadamente en sus respectivos artículos [20].

15: Según los analistas, los Cascos Blancos graban un promedio de cuatro o cinco vídeos diarios en los que describen su heroica labor de salvamento. La VERDADERA Defensa Civil de Siria ha evaluado esos vídeos y ha puesto en duda que los Cascos Blancos sean un verdadero equipo de respuesta inicial o expertos en búsqueda y salvamento en zonas urbanas. Han señalado diversas anomalías: i) el equipo utilizado es demasiado pesado para la delicada operación de localizar cuerpos bajo los edificios derrumbados; ii) el manejo de los heridos es peligroso, ya que los arrojan sobre las camillas sin protector para la espalda ni collar cervical, por ejemplo. Muchos de los procedimientos paramédicos que se muestran en los vídeos también se consideran discutibles. Los Cascos Blancos rara vez viajan sin un equipo considerable de grabación o un nutrido grupo para fotografiar con teléfonos móviles. La VERDADERA Defensa Civil de Siria no hace esas cosas; sus equipos están demasiado ocupados para preocuparse por las relaciones públicas.

Los Cascos Blancos afirman haber salvado más de 82.000 vidas, pero no hay documentos que lo acrediten: no hay nombres, no hay registros. Con todo el apoyo logístico y financiero que recibe este grupo, ¿es mucho pedir?

DIPOSITIVA DIEZ: RESUMEN

En resumen, estas pruebas indican que los Cascos Blancos son un producto de los Estados Unidos, el Reino Unido y la Unión Europea creado en 2013, y no una ONG independiente. Se trata de una organización financiada por la multimillonaria Coalición de los Estados Unidos y el Reino Unido. Está financiada por Gobiernos que intervienen o invierten en el conflicto sirio. Nadie puede afirmar legítimamente que es una organización comunitaria siria.

Existe una Defensa Civil de Siria a la que los medios de comunicación occidentales ignoran. En paralelo, hay una amplia red de recaudación de fondos establecida para recaudar dinero y canalizarlo hacia los Cascos Blancos, creados para sustituir a la auténtica Defensa Civil de Siria a los ojos de la opinión pública occidental. Mientras la VERDADERA Defensa Civil de Siria está asfixiada por las sanciones de los Estados Unidos y la Unión Europea, los Cascos Blancos nunca se han visto afectados por esas sanciones; su cadena de suministro a través de Turquía sigue intacta.

Según estimaciones conservadoras, los Cascos Blancos han recibido hasta la fecha más de 150 millones de dólares, que es mucho más de lo que necesitaría una auténtica ONG en un decenio, cuanto más en tres años. Los contribuyentes de los países que aportan los fondos tienen derecho a saber exactamente qué cosas y a qué personas se está financiando con su dinero.

Las pruebas demuestran que los Cascos Blancos son sectarios, no imparciales. En muchos casos van armados, no desarmados. El material promocional que se elabora para los Cascos Blancos, como el reciente documental de Netflix, muchas veces se produce fuera de Siria, normalmente en Turquía, y con cualquier imagen grabada sobre el terreno que proporcionen los Cascos Blancos. ¿Quién ha verificado la autenticidad de esas películas o de esas fotografías?

Los Cascos Blancos están proporcionando imágenes de “desastre humanitario” y “crímenes de guerra” a esas mismas naciones occidentales que los financian y a políticos y medios de comunicación que utilizan esas representaciones gráficas con el propósito explícito de presionar para que se imponga en Siria la “Zona Segura” o la “Zona de Prohibición de Vuelos” propuesta por los Estados Unidos y el Ministerio de Relaciones Exteriores del Reino Unido. La historia reciente nos enseña que esa política de imponer zonas de prohibición de vuelos lleva aparejada la amenaza de reducir a Siria a un “Estado fallido” al estilo de Libia.

Efectivamente, esa supuesta organización imparcial, neutral y apolítica hace activamente campaña por una escalada de la guerra en Siria. Solo eso ya debería descalificar a los Cascos Blancos como organización humanitaria.

Una de las fuentes de financiación del documental de Netflix retiró una parte considerable de los fondos que aportaba al proyecto en octubre de 2016. La Threshold Foundation publicó una declaración en la que explicaba los motivos [21], a saber, que se habían enterado después de que el objeto de la película (la organización Cascos Blancos) y otros interesados en el documental estaban promoviendo estrategias que podrían dar lugar a una fuerza militar internacional y una escalada de la violencia.

Desde entonces se han desacreditado muchas de las “campañas” de los Cascos Blancos por considerarse “ficción bélica” y, sin embargo, la Coalición del Reino Unido y los Estados Unidos sigue empleándolas como justificación para mantener y reforzar las sanciones económicas y diplomáticas, que son un castigo colectivo contra el pueblo sirio, mientras la coalición de los Estados Unidos persiste en equipar y armar a las diversas milicias que luchan en Siria, incluido el Frente Al-Nusra (Al-Qaida en Siria).

Esto solo sirve para aumentar el sufrimiento y el derramamiento de sangre en Siria y retrasar la posibilidad de llegar a una solución pacífica y verdadera del conflicto. Nos corresponde asegurarnos de que el proceso de paz en curso incluya una investigación exhaustiva de los Cascos Blancos.

REFERENCIAS

- [1] Sitio web de los Cascos Blancos y la campaña de Siria:
<https://www.whitehelmets.org/en> y <https://thesyriacampaign.org/>
- [2] Artículo de *The Guardian* sobre una consulta relativa al Fondo de Conflictos, Estabilidad y Seguridad <https://www.theguardian.com/politics/2017/mar/06/amber-rudd-secret-billion-pound-conflict-stability-security-fund>
- [3] Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth sobre la financiación de los Cascos Blancos:
https://www.whatdotheyknow.com/request/funding_given_to_white_helmets_i
- [4] Mark Toner, del Departamento de Estado de los Estados Unidos, admite que se ha financiado a los Cascos Blancos con 23 millones de dólares:
<https://www.youtube.com/watch?v=792ODrhwKkk>
- [5] Acuerdos de Ayuda Humanitaria para Siria concedidos por la ECHO en 2015
http://ec.europa.eu/echo/files/funding/agreements/agreements_2015.pdf
- [6] Vanessa Beeley: “The White Helmets - War by Way of Deception - Part I”:
<http://21stcenturywire.com/2015/10/23/syrias-white-helmets-war-by-way-of-deception-part-1/>
- [7] Vanessa Beeley: “The White Helmets, War by Way of Deception – Part II”:
<http://21stcenturywire.com/2015/10/28/part-ii-syrias-white-helmets-war-by-way-of-deception-moderate-executioners/>
- [8] Video en el que un Casco Blanco golpea a un civil prisionero del Frente Al-Nusra en Idlib en marzo de 2015: <https://www.youtube.com/watch?v=56xTAYp6zz0>
- [9] Véase Vanessa Beeley, “War by Way of Deception Part II” [7]
- [10] Grabación explícita, a la que acompaña una advertencia, de la ejecución de los dos prisioneros de guerra del Ejército Árabe Sirio, Khan Touman:
https://www.youtube.com/watch?v=hnY2hlo0x_M
- [11] Vanessa Beeley: “Who Are Syria’s White Helmets”:
<http://21stcenturywire.com/2016/06/21/who-are-the-syria-white-helmets/>
- [12] Vanessa Beeley: “Raed Saleh’s Terrorist Connections Within the White Helmets”:
<http://21stcenturywire.com/2016/12/10/exclusive-president-raed-salehs-terrorist-connections-within-white-helmet-leadership/>
- [13] Vanessa Beeley: “The REAL Syria Civil Defence Exposes White Helmets as Al Qaeda Linked Imposters”:
<http://21stcenturywire.com/2016/09/23/exclusive-the-real-syria-civil-defence-expose-natos-white-helmets-as-terrorist-linked-imposters/>
- [14] Registro sonoro completo de la entrevista con la OIPC:
<https://www.youtube.com/watch?v=92BqudFKwKs>
- [15] Vanessa Beeley: “Journey To Aleppo Part I, REAL Syrians Helping REAL Syrians”:
<http://www.mintpressnews.com/journey-aleppo-part-ii-syria-civil-defense-aleppo-medical-association-real-syrians-helping-real-syrians/220817/>
- [16] Vanessa Beeley: Recopilación de testimonios de civiles sirios liberados de la ocupación del este de Alepo dirigida por el Frente Al-Nusra:
https://www.youtube.com/watch?v=OBkn78q_t_Q&t=161s
- [17] Video de Pierre Le Corf del hospital M10 en el este de Alepo y el centro principal de los Cascos Blancos en el complejo del Frente Al-Nusra:
<https://www.youtube.com/watch?v=tseqwNIXhDQ&t=68s>

[18] Investigaciones de Swedish Doctors for Human Rights, Parte I y Parte II:
<http://theindicter.com/swedish-doctors-for-human-rights-white-helmets-video-macabre-manipulation-of-dead-children-and-staged-chemical-weapons-attack-to-justify-a-no-fly-zone-in-syria/> y <http://theindicter.com/white-helmets-movie-updated-evidence-from-swedish-doctors-confirm-fake-lifesaving-and-malpractices-on-children/>

[18a] Declaración de la Ministra rusa de Relaciones Exteriores, Maria Zakharova, sobre las conclusiones de Swedish Doctors:
<http://21stcenturywire.com/2017/03/22/white-helmets-a-child-is-pretty-much-murdered-under-the-camera-lights-maria-zakharova/>

[19] Véase Vanessa Beeley, “War by Way of Deception Part II”:
<http://21stcenturywire.com/2015/10/28/part-ii-syrias-white-helmets-war-by-way-of-deception-moderate-executioners/>

[20] Rick Sterling: “Seven Steps of Highly Effective Manipulators”:
<http://dissidentvoice.org/2015/04/seven-steps-of-highly-effective-manipulators/>

[21] Declaración de Threshold Foundation:
<https://drive.google.com/file/d/0B99De17oHIInjSXBhZHdNeFUxU1U/view>